



# Loyz LAOUENAN

Titre de l'œuvre : **Les artichauts en fleurs**

---

**Loyz LAOUENAN** est né à Plouaret le 25 avril 1930.

« Oui, je sais : on va encore me dire qu'il s'agit de peinture figurative mais quelle peinture, quelle excellence dans le travail et le brio de la part de cet artiste hautement reconnu et que je découvris dans l'Annuaire National des Beaux-Arts.

D'abord, Loyz Laouenan est sorti major de promo à l'Ecole des Beaux-Arts de Rennes, ce qui est un signe encourageant pour un artiste devenu décorateur en son fief de Carantec.

Suivirent et suivent encore une suite de prix fort enviabiles dans le sillage d'expositions internationales où les talents les plus prestigieux se mesurent cordialement. Et enfin, voilà cette carrière artistique admirable qui répond si parfaitement à la passion de Loyz Laouenan et aux désirs de bonheur et de qualité qu'attendent ses amateurs. Impressionnant de technique et d'assurance graphique dès son plus jeune âge, il n'a de cesse de transformer des croquis valeureux en peintures magistrales, pénétrant plus avant par l'esprit et la sensualité tous sites et motifs qui sont exaltés par une touche ample et sûre et un choix de couleurs toujours puissamment mises en valeur par sa science des compositions, des perspectives et d'ombres ou de lumières vibrantes et dynamiques. Et puis, il y a les portraits, d'un impact fascinant de vie, qui assurent et complètent une démarche artistique aussi vivante et humaine ».

André Ruellan, critique d'art pour (<http://www.art-culture-france.com/>)

Quels que soient les sujets abordés, ce qui frappe, c'est la vitalité créative de ses tableaux et un emploi magistral de la couleur. Un autoportrait de l'artiste montre un jeune homme grave, contraste saisissant avec la bonne humeur communicative du peintre. « C'est normal, explique-t-il en souriant, pour faire un portrait ressemblant, j'ai dû me figer un peu. » (Article Ouest-France 20.04.2013)

Décorateur, artiste peintre, Loyz Laouenan a exposé ses toiles à Sydney, Tokyo, New York, avant de représenter la Bretagne en Chine lors de la manifestation « Terres des Peintres » en 2005.

